



Sindicato Profesional de la Ertzaintza

Ertzaintzaren Lanbide Sindikatua

Análisis de la Unidad de acción sindical

Hemos analizado la etapa de Unidad de Acción Sindical que comenzó en el año 2014 y solo hemos podido llegar a la conclusión de que no ha dado fruto alguno.

Si.P.E. va a mantener los compromisos alcanzados con el resto de sindicatos, consistentes en no firmar acuerdos con el Departamento mientras no sean aceptados por más de la mitad de los ertzainas, y en no acudir a las mesas de negociación mientras el Departamento no dé muestras inequívocas de querer negociar y presente su propuesta de Acuerdo.

En lo referente a las movilizaciones la decisión debe ser otra. Si.P.E. siempre ha apostado por un tipo de movilización más contundente, solo aceptadas por el resto en los primeros compases. Creemos que el tipo de movilizaciones que se vienen realizando en los últimos meses, y los momentos elegidos para realizarlas (más bien, los no elegidos), no han sido eficaces, ni para conseguir una mayor implicación del colectivo, ni para presionar lo más mínimo al Departamento para que se sienta a negociar. Es por ello, que Si.P.E. no participará como Organización Sindical en las movilizaciones convocadas.

En breve se propondrán nuevas acciones reivindicativas con las que presionar de verdad al Departamento. Para ello esperamos vuestra decidida y constante implicación.

17 de septiembre de 2015

Si.P.E. tu mejor defensa, tu única opción